



Investigación abarca varios delitos

Abiertas, 148 carpetas por gestión de Aureoles

Por Cristina Ceja
cristina.ceja@razon.com.mx

El titular de la Fiscalía Especializada de Combate a la Corrupción de Michoacán, Alejandro Carrillo Ochoa, informó ayer que continúan abiertas más de 148 carpetas de investigación en contra del exgobernador Silvano Aureoles y funcionarios de su administración.

En entrevista colectiva, Carrillo Ochoa mencionó que tan sólo en lo que va del año se han abierto 148 carpetas, de las cuales se han judicializado diez, que corresponden a los delitos de ejercicio ilícito del servicio público y falsificación de documentos.

Y en el caso específico del exmandatario, precisó que hay averiguaciones abiertas principalmente por ejercicio ilícito del servicio público y peculado.

Por separado, Hugo Gama, presidente del Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM) reveló que este organismo ha recibido 150 reportes por presuntos actos de corrupción, la mayo-

FISCAL ANTICORRUPCIÓN de Michoacán señala que las indagatorias son por ejercicio ilícito del servicio público y peculado; diez averiguaciones ya fueron judicializadas, dice

ría de ellos relacionados con la pasada administración, encabezada por el pe-rredista Silvano Aureoles.

El funcionario dijo ante los medios de comunicación que los principales señalamientos son por desvío de recursos, cohecho, peculado y abuso de funciones en diversas dependencias del gobierno estatal.

Expresó: "Ha aumentado el número de informes de presunta responsabilidad que han llegado al tribunal; esperamos que al terminar el año habrá entre 160 a 170 informes, enviados por la Secretaría de la Contraloría, la Auditoría Superior y algunos municipios, pero de donde menos llegan es de los municipios".

El presidente del TJAM insistió en que la mayoría de los reportes por actos de corrup-

ción provienen de áreas del anterior gobierno estatal, como salud, obras públicas y educación.

Cabe mencionar que el pasado 22 de febrero, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció una "investigación profunda" ante las irregularidades detectadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), sobre todo durante el último año de la administración pasada, que encabezó Silvano Aureoles.

En esa ocasión, el mandatario hizo referencia a un posible daño a la hacienda pública por cerca de 13 mil millones de pesos, de acuerdo con lo revelado por la ASF.

Silvano Aureoles también enfrenta varias denuncias presentadas por el Congreso y por el partido Morena.

EL GOBERNADOR Alfredo Ramírez Bedolla anunció en febrero una "investigación profunda" ante el hoyo de 13 mil millones de pesos detectado por la ASF en la gestión de Aureoles.

Eldato



Foto: Espectral

150

Reportes hay en el Tribunal de Justicia Administrativa

EL EXGOBERNADOR Silvano Aureoles, durante una visita que hizo a Michoacán Xóchitl Gálvez el pasado 5 de noviembre.



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------------|--------|------------|-------------|
| La Razón | 14 | 14/11/2023 | LEGISLATIVO |